[INTERNET] Enquête publique projet éolien « Ailes du Puy du Rio »

## 281 BRIDGEN - 20042019 - 02H17

Sujet: [INTERNET] Enquête publique projet éolien « Ailes du Puy du Rio »

De: "James Bridgen" <james@bridgen.org>

Date: Sat, 20 Apr 2019 02:17:16 -0700

Pour: pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr>

À l'attention de Messieurs les commissaires enquêteurs

Folles, le 20 avril 2019

Objet : Enquête publique projet éolien « Ailes du Puy du Rio »

Chers Messieurs,

Je me permets de vous écrire ayant pris connaissance de l'aménagement de plusieurs projets d'éoliennes géants autour cette région.

Ma famille vit à la commune de Folles depuis 2015. Nous y avons construit une maison écologique et on essaye de vivre dans un mode de vie durable. Après avoir acheté le terrain en 2012, nous sommes tristes de découvrir que le petit chemin de fer au fond de notre jardin existe pour les trains qui portent des déchets nucléaires au site à 4km à Bessines. Il faut accepter celui-là. Cependant, tout à coup, on se trouve au centre de l'aménagement de six projets d'éoliennes géants. Tous les projets seront en vue de notre maison. Du mât de mesure de vent du Cluzeau à notre maison est 900m! Tous les mâts restent au sein de 10km et peuvent être vu de notre maison.

Tout d'abord il faut dire que je comprends qu'il y a un besoin de l'énergie renouvelable. En fait, j'aime les éoliennes en principe, mais, en ce cas, je crois que les contres l'emporter sur les pour. Les raisons pour lesquelles je m'oppose sont :

- Les éoliennes seront construites trop proche des maisons. C'est-à-dire que nombreuses personnes pourront entendre les éoliennes pendent la nuit, ainsi que voir les lumières clignotantes qui dérangent les yeux.
- Les éoliennes toucheront le tourisme de la région. Les beaux Monts d'Ambazac et la vallée de la Gartempe auront moins de charme pour les touristes, qui va toucher nombreuses entreprises, y compris la mienne. Le tourisme est indispensable pour l'économie de la région, surtout le premier village étape, Bessines.
- Également, les éoliennes diminueront le charme de la région comme un lieu de vivre. Déjà, trop des maisons restent vides, attendent quelqu'un qui est disposé à investir dans leur rénovation parce qu'ils aiment la région. Ces gens, en particulier les Britanniques et les Néerlandais, ne seront pas intéressés à acheter des maisons dans une campagne industrialisée.
- Chaque éolienne peut produire assez d'énergie pour plusieurs milliers de maisons. C'est-à-dire que l'énergie n'est pas faite pour fournir la région locale, mais pour fournir les grandes villes. Malgré cela, c'est les habitants de nos communes qui doivent souffrir les effets indésirables.

En bref, ca sera nuisible de cette région si ces projets éoliens sont autorisés. À mon avis, l'avantage économique pour nos communes en permettant les promoteurs de développer notre campagne sera dépassée par les désavantages économiques décrits ci-dessus, ainsi que les désavantages sociaux et environnementaux plus évidents et connus. Il y a beaucoup des endroits plus convenables pour les éoliennes géantes (dans la mer, les sites déjà contaminés, par exemple), mais les promoteurs préfère faire les travaux autour ici car c'est à leur avantage, pas à nôtres. Donc, je ne suis pas d'accord avec les projets éoliens géants proposés à Laurière, à Bersac, à St Pardoux, et surtout à Folles.

Espérant vous avoir convaincu de la légitimité de ma position et de la nécessité de réagir, je vous prie d'agréer, mesdames et messieurs, l'expression de ma considération distinguée.

James Bridgen 23 Le Cluzeau 87250 FOLLES